

Über 200 Städte

**KIDICAL
MASS**
Uns gehört die Straße

Bunte Fahrraddemo

für kinder- und fahrradfreundliche Orte

Wir wollen, dass sich alle Kinder und Jugendlichen sicher und selbständig mit dem Fahrrad und zu Fuß bewegen können.

Familien & Freund:innen. Ob 0 oder 100 Jahre. Die Kidical Mass ist für alle Generationen. Gemeinsam erobern wir die Straße. Die Polizei sichert die Wege. Seid dabei!



#UnsGehörtDieStraße #KidicalMass

21. Mai 23
OFFENBURG

Treffpunkt **14:30 Uhr** am Rée Carré
Um **15 Uhr** geht die Tour los (4km)
Von **16-18 Uhr** Spiel und Spaß
am Rée Carré



Unterstützt durch den
„Aktionsplan Gesundheitsförderung“

**GESUND
AUFWACHSEN
UND LEBEN**
in Offenburg

offenburg.adfc.de

Herzstück des Kidical Mass Aktionsbündnisses sind über 250 lokale Organisationen und Initiativen. Ein einzigartiges Netzwerk, dezentral, selbstorganisiert und gemeinsam stark.



@kinderaufsrad

Alle Orte und Infos unter www.kinderaufsrad.org

Beachtet kurzfristige Änderungen online

